

Wir trauern um unseren ehemaligen Gemeinderat

# Otto Wetzel-Bärtsch

27. April 1924 – 26. Juni 2020

Otto Wetzel-Bärtsch amtierte von 1978 – 1994 als Gemeinderat, 1987 war er Präsident des Gemeinderates. Sein grosses Engagement und seine kollegiale Art wurden im politischen Umfeld und von der Bevölkerung sehr geschätzt. Er prägte die Entwicklung der Stadt Kloten während seiner Amtszeit aktiv mit. Sein Leben war auch durch seine grosse Leidenschaft für die Blasmusik in Kloten geprägt. Für seinen unermüdlichen Einsatz im kulturellen Bereich wurde er 2012 mit dem Kulturpreis der Stadt Kloten ausgezeichnet.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

*STADT KLOTEN*

*Stadtrat und Geschäftsleitung*

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 8. Juli 2020, um 15 Uhr in der katholischen Kirche Kloten statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.